

Carita de naranja

Estrilda melpoda (Vieillot, 1817)

NA

ene feb mar abr may jun jul ago sep oct nov dic

Identificación:

Muy pequeño, de colores pardos, pico rojo en los adultos y negro en los individuos jóvenes. A ambos lados de la cara, tienen unas manchas naranjas muy llamativas, auriculares, y que le han dado el nombre en castellano.

Especies parecidas:

Se confunde, dado su pequeño tamaño con el Pico de Coral, sólo a corta distancia se pueden diferenciar.

Hábitat:

Zonas próximas a humedades con eneas, carrizos, cañas, etcétera. También en cursos fluviales, setos, bosque galería.

Comportamiento:

Muy gregarios, van casi siempre en pequeños grupos familiares, no se mezclan con otras especies granívoras. Difícil de observarlos, dada su pequeñez y los vuelos rápidos que tienen. Nidifican a muy poca distancia del suelo, formado a veces pequeñas colonias de cría.

Distribución:

Especie Áfricana. Aquí ha sido introducido por el hombre hace unos

30 años, bien sea por sueltas intencionadas o escapes de animales en cautividad. Se ha aclimatado bastante bien en toda la cuenca baja del Guadalquivir. Principalmente en el parque se distribuye por los alrededores del río.

Fenología:

Sedentario. La zona del parque más frecuentada por ésta especie es la del río, aunque se le ha observado en distintas partes dentro del recinto, sobre todo en las zonas abiertas con variedad de gramíneas de las que se alimenta.



Escaso



Escaso



Escaso

ESTATUS



11-12 cm.



113-115 cm.

TAMANO



10-15 g.

